

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Breckenheim am 17. März 2009

Konjunkturmittel; Schaffung einer Entlastungsstraße (CDU)

Beschluss Nr. 0013

Der Magistrat wird gebeten für die Schaffung einer Entlastungsstraße zwischen der Kreisstraße „Langenhainer Straße“ und der Landesstraße 3368 Mittel aus den Konjunkturpaketen zu beantragen bzw. bereit zu stellen.

Zur Entlastung des östlichen Ortsteiles von Breckenheim ist die Schaffung einer Entlastungsstraße erforderlich. Diese sollte die Kreisstraße „Langenhainer Straße“ und die Landesstraße L3368 in der Gemarkung „An der Wallauer Straße“ verbinden. Hierdurch wird die Fahrzeit von Breckenheim bis zur Landesstraße L3017 (neu) so verkürzt, das eine intensive Nutzung durch die Fahrzeugführer interessant erscheint. Dies würde zu einer deutlichen Entlastung des alten Dorfkernes mit der „Löffelgasse“ bzw. der „Alten Dorfstraße“ führen. Sollten hierfür keine Konjunkturmittel zur Verfügung stehen, beantragen wir die Aufnahme in den nächsten Doppelhaushalt.

Verteiler:

Dez. IV / 66
101200
zdA

Scharf
Ortsvorsteher